

# Les nouvelles techniques chirurgicales mini-invasives

**Olivier OBERLIN**

## Résumé

Le diastasis des droits se caractérise par un élargissement de la linea alba, responsable d'une protrusion abdominale. Le diastasis des droits peut être traité par rééducation et par des interventions chirurgicales. Ces dernières reposaient sur le principe de l'abdomino-plastie par abord sus pubien, avec résection d'un excès cutanéograsseux et raphie antérieure.

Nous discutons ici des différentes techniques plus récentes, reposant sur des abord miniinvasif, permettant de traiter le diastasis sans large cicatrice sus-pubienne, en particulier les interventions coelioscopiques transpariétales, avec et sans assistance robotique, ainsi que les techniques de coelioscopie intrapariétales.